

Alcalde, indica de que se están haciendo las coordinaciones correspondiente con la Asociación Chilena de Municipalidades, ya que, el objetivo es llegar a algunas comunas pequeñas de que aún no han recibido ninguna ayuda.

Concejal Hidalgo, indica de que está de acuerdo con el aporte para la ayuda y dice que como Asociación de Bailes Religiosos entregaran la ayuda hoy mismo.

Concejal Ramírez, dice que el aportó pero en la cuenta del Banco del Estado, dice de que hay que ver bien el lugar en donde se va a entregar la ayuda, ya que, hay lugares como cauquenes de que hace 11 días de que no recibe ayuda.

Concejala Godoy, dice que lo más serio es el problema del agua en las zonas del terremoto.

Concejal Avendaño, dice de que también está de acuerdo con la ayuda, pero que se vea algo ordenado y bien planificado y ver a que municipios se le entregará la ayuda, dice que como el conoce dicha zona, hay muchos municipios que están en el mismo camino, para que se vea esa alternativa para hacer la entrega de la ayuda, por el problema de que están las huellas malas y no hay en algunos lugares combustible.

Alcalde, indica de que está todo bien coordinado y le dice al Concejo que pierda cuidado y que toda la entrega se hará con la documentación correspondiente.

Concejal Avendaño, consulta cuantas personas serían las que entregarían la ayuda en el Sur.

Alcalde, le informa de que aproximadamente 12 personas, ya que, en puro conductores para los camiones se necesitan 4 persona, pero no lo tiene aun definido, invita a algún Concejal si quiere ir en la delegación, analizará bien esta comisión, solicita al Concejo para que se pronuncien por esta ayuda para los damnificados del Sur.

Se aprueba un aporte de \$ 13.000.000,- para ir en ayuda de los Damnificados del sur de Chile, por la Concejala Sra. Jaqueline Godoy y los Sres. Concejales Jorge Ramírez, Carlos Hidalgo, Andrés Concha y Nelson Avendaño, no vota el Concejal Ardiles por encontrarse con Licencia Médica.

Concejala Godoy, dice que no se afecte a los casos sociales con la modificación que se hará.

Secretario (s) del Concejo Municipal Adiel Andrade, le aclara de que la idea del Alcalde no es afectar los casos sociales nuestro, se buscará de otros ítems los recursos.

Concejal Ramírez, estima que la delegación que va a ir es un poco grande y eso genera más gastos.

Concejal Concha, dice que no tiene que repetirse los errores que hubieron por el terremoto de noviembre del 2007, con la entrega de ayuda.

Concejal Ramírez, dice que lo ideal es que la ayuda debería entregarse directamente a los afectados, ya que, en el terremoto se produjeron varios problemas con la entrega de alimentos, ya que, algunos recibían y otros no.

Alcalde, aclara de que no fue así en el Municipio, ya que, se entregó la ayuda casa por casa a todas las personas sin distinción.

Concejala Godoy, indica que le preocupa el tema de seguridad de los sismos, dice de que en los colegios hay muchas tareas pendiente en cuanto a este tema, dice de que hay que traer a expertos para que realicen charlas sobre lo que hay que hacer en caso de sismo y las condiciones de seguridad que hay que tener en los establecimientos educacionales.

Alcalde, le informa de que ya se reunió el comité de emergencia y le parece muy adecuado lo planteado por la Concejala Godoy, indica de que se reunió con la gente de la Asociación Chilena de Seguridad para constituir los Comité Partidarios de los Colegios y de la Municipalidad en conjunto con el Daesm y que ellos mismos se estarían ofreciendo para hacer las charlas de seguridad.

Punto N° 4.

#### SITUACION DESPIDOS DE TRABAJADORES EN MARIA ELENA

Alcalde, da a conocer los alcances que ha tenido en las reuniones con SQM e informa de que el coordinó la reunión que sostuvieron los Concejales con el Sr. Jiménez, Vicepresidente Corporativo de SQM en María Elena.

Concejal Avendaño, le informa al Alcalde, de que por acuerdo del Concejo se acordó de actuar como un todo, es decir el Alcalde y los Concejales.